

# 森よしはる です

プロフィール●府議会農林商工労働常任委員、安心・安全な暮らしに関する特別委員、元京都府職員労働組合委員長

住んでよかったといえる南区へ  
街の声を届け政治動かす



本会議質問

## 9月府議会一般質問

### 看護師めざす学生さんの 声を受けとめ改善を求めました

「看護師になりたい。その希望が高学費で閉ざされることがないようにしてほしい」—ある看護学生の方の声です。

9月議会、学費・奨学金にかかる制度の抜本的な改善を求めました。その一つに看護師をめざす学生のための看護師等修学資金制度があります。昨年は513人が利用されています。対象となる医療機関の拡大、貸付額、返還免除年数の要件緩和など制度を拡充し、さらに実習経費や交通費、家賃の補助など、医療を担う学生を全力で応援すべきです。

## 北陸新幹線延伸は中止し、 府財政は府民のくらしに

京都府の借金＝府債の残高は2兆3652億円、府民1人あたり95万円。現在は、1990年代の道路・港湾等の大型公共事業の借金返済のピークを迎えています。その上、5.3兆円の北陸新幹線の延伸を強行すれば、将来の重い負担になり府財政を破滅に追い込むことは明らかです。やはり北陸新幹線延伸は中止しかありません。



北陸新幹線延伸NO!

▶南区役所再整備は住民の声を聞いて  
UR九条団地を訪問 9月8日



▶北陸新幹線京都延伸を考える南区の会  
学習会に参加 9月26日

## 地域 Topics

▶東吉祥院公園廃止処分の取消を求め京都  
地裁に提訴5/28、第1回公判10月24日

